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       平成２８年第３回西予市議会臨時会会議録（第１号） 

１．招 集 年 月 日 平成２８年１１月１４日 

１．招 集 の 場 所 西予市議会議場 

１．開     会 平成２８年１１月１４日 

          午前１０時００分 

１．閉     会 平成２８年１１月１４日 

          午前１０時３０分 

１．出 席 議 員        

    １番  宇都宮 久見子 

    ２番  信 宮 徹 也 

    ３番  宇都宮 俊 文 

    ４番  加 藤 美 香 

    ５番  中 村 一 雅 

    ６番  河 野 清 一 

    ７番  佐 藤 恒 夫 

    ８番  山 本 英 明 

    ９番  竹 﨑 幸 仁 

   １０番  小 玉 忠 重 

   １１番  源   正 樹 

   １２番  井 関 陽 一 

   １３番  菊 池 純 一 

   １４番  中 村 敬 治 

   １５番  二 宮 一 朗 

   １６番  兵 頭   学 

   １７番  小 野 正 昭 

   １８番  宇都宮 明 宏 

   １９番  森 川 一 義 

   ２０番  藤 井 朝 廣 

   ２１番  酒 井 宇之吉 

１．欠 席 議 員 

    な  し 

１．会議録署名議員 

    ９番  竹 﨑 幸 仁 

   １０番  小 玉 忠 重 

１．地方自治法第１２１条により 

説明のため出席した者の職氏名 

   市     長  管 家 一 夫 

   副  市  長  河 野 敏 雅 

   教  育  長  保 木 俊 司 

            宗   正 弘 

   会 計 管 理 者  山 口 正 人 

   公営企業部長  三 好 敏 也 

   産業建設部長  二 宮 紀 夫 

   生活福祉部長  酒 井 信 也 

   教 育 部 長  松 川 伸 二 

   明 浜 支 所 長  道 山 升 文 

   野 村 支 所 長  尾 下 孝 二 

   城 川 支 所 長  田 村   剛 

   三 瓶 支 所 長  西 本 喜代人 

   消防本部消防長  西 川   傳 

   総 務 課 長  宇都宮   裕 

   財 政 課 長  山 岡 薫 彦 

   監 査 委 員  正 司 哲 浩 

１．本会議に職務のため出席した者の職氏名 

   事 務 局 長  浅 野 信 也 

   議 事 係 長  原井川 英 一 

１．議 事 日 程  別紙のとおり 

１．会議に付した事件  別紙のとおり 

１．会 議 の 経 過  別紙のとおり 

        

総 務 部 長 兼 
企画財務部長 
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      議  事  日  程 

 １ 会議録署名議員の指名 

  （９番 竹﨑幸仁、１０番 小玉忠重） 

 ２ 会期の決定 

  （１１月１４日 １日間） 

 ３ 議案第１３３号 城川清掃センタープラス

チック圧縮減容梱包機の

取得について 

 ４ 議案第１３４号 平成２８年度西予市一般

会計補正予算（第５号） 
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本日の会議に付した事件 

 １ 会議録署名議員の指名 

 ２ 会期の決定 

 ３ 議案第１３３号 城川清掃センタープラス

チック圧縮減容梱包機の

取得について 

 ４ 議案第１３４号 平成２８年度西予市一般

会計補正予算（第５号） 
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  開会 午前１０時００分 

○議長 ただいまの出席議員は２１名でありま

す。これより平成２８年第３回西予市議会臨時会

を開会いたします。 

 管家市長より今臨時会招集の挨拶があります。 

 管家市長。 

○管家市長 平成２８年第３回西予市議会臨時会

の開会に当たりまして、一言ご挨拶を申し上げま

す。 

 先月まで季節外れの暑さが続いておりました

が、１１月半ばを越え、朝晩の冷え込みによる紅

葉が進み、深まりゆく秋の風情を感じるころとな

りました。 

 そのような中、絶滅危惧種でありますナベヅル

が、越冬のため、例年どおり宇和盆地に飛来して

おります。ことし１０月下旬から数羽が確認さ

れ、昨日までに２２羽の飛来が確認されておりま

す。昨年は過去最高の約９０羽が飛来し、約６０

羽が越冬するなど、鹿児島県出水市に次ぐ２番目

の越冬数となっております。ナベヅルの越冬定着

は、地元住民グループによる熱心な保護活動や定

着のための取り組みを初め、地域の皆様のご理解

とご協力をいただいていることがその要因の一つ

であると考えられ、感謝を申し上げる次第であり

ます。市といたしましても、鶴がこの地で越冬を

するということが定着することは、自然豊かで人

にも動物にも優しい地域であることのあかしであ

るだけではなく、地域の誇りになるものであるこ

とから、今後とも人間と動物が共生し、安心して

住める環境づくりに努めてまいりたいと考えてい

るところでございます。市民の皆様におかれまし

ては、非常に警戒心の強い鶴を見かけられた際に

は離れた場所で観察するなど、温かく見守ってい

ただければ幸いでございます。 

 さて、２月に過疎地域や離島などを対象に救急

車の隊員要請の基準を緩和する方針が総務省消防

庁から示されておりましたが、来年４月の消防法

施行令の改正に向けて手続を進められていること

が、先日発表されました。 

 具体的には、救急車１台に救急隊員３人以上の

乗務が現在義務づけられている基準を緩和し、救

急隊員３人のうち１人は准救急隊員として任命し

た自治体職員や消防団員などにより対応すること

ができるようになります。今回の基準緩和によ

り、かねてより要望のありました明浜町及び城川

町の救急２４時間体制に向け、早急に準備を進め

ていきたいと考えているところでございます。し

かしながら、この運用におきましては、新たな消

防職員や准救急隊員を確保し育成する必要がある

とともに、救急隊員が２４時間待機する施設整備

等も必要となってまいりますので、平成３０年４

月からの運用を目指してまいりたいと考えており

ます。議員を初め、地域住民の皆様のご理解、ご

協力をいただきますようお願いを申し上げます。 

 さて、本日の臨時会は、財産の取得案件及び平

成２８年度一般会計補正予算の２議案につきまし

てご審議をお願い申し上げるものであります。議

案の提案理由につきましては、上程の際にご説明

をいたしますので、何とぞ慎重にご審議をいただ

き、ご決定を賜りますようお願いを申し上げまし

て、私の招集のご挨拶とさせていただきます。本

日はどうかよろしくお願いいたします。 

○議長 これより本日の会議を開きます。 

 本日の議事日程は、お手元に配付のとおりであ

ります。 

  （日程１） 

○議長 まず、日程第１、会議録署名議員の指名

を行います。 

 今回の会議録署名議員に、９番竹﨑幸仁君、１

０番小玉忠重君の両名を指名いたします。 

  （日程２） 

○議長 次に、日程第２、会期の決定を議題とい

たします。 

 お諮りいたします。 

 今回の会期は、本日の１日といたしたいと思い

ますが、これにご異議ありませんか。 

  （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長 異議なしと認めます。よって、今回の会

期は、本日１日と決定いたしました。 

  （日程３） 

○議長 次に、日程第３、議案第１３３号「城川

清掃センタープラスチック圧縮減容梱包機の取得

について」を議題といたします。 

 理事者の説明を求めます。 

 酒井生活福祉部長。 

○酒井生活福祉部長 議案第１３３号「城川清掃

センタープラスチック圧縮減容梱包機の取得につ

いて」提案理由のご説明を申し上げます。 

 城川清掃センターでは、廃棄物の処理及び清掃

に関する法律及び容器包装に係る分別収集及び再
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商品化の促進等に関する法律に基づき、西予市内

から排出されるプラスチック類のリサイクル中間

処理を行っているところでございます。しかしな

がら、当該施設のプラスチック圧縮減容梱包機は

経年劣化等により突発的な修繕が多発し、安定し

た処理ができない状況にあるとともに、平成２９

年度からは西予市全域のプラスチック類を処理す

ることとしているため、今回新たに設備機器を更

新するものでございます。 

 今回の購入に当たりましては、去る１０月２５

日に指名競争入札を行い、フジケンエンジニアリ

ング株式会社代表取締役社長松本陵志氏が２，９

１８万１，６００円で落札し、備品購入仮契約を

締結しましたので、議会の議決を求めるものであ

ります。 

 なお、プラスチック圧縮減容梱包機の主な仕様

につきましては、別紙参考資料をご参照くださ

い。よろしくご審議の上、ご決定くださいますよ

うお願い申し上げます。 

○議長 理事者の説明は終わりました。 

 これより本案に対する質疑を行います。 

 質疑はありませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長 以上で質疑を終結といたします。 

 お諮りいたします。 

 議案第１３３号は、会議規則第３７条第３項の

規定により委員会付託を省略したいと思います。

これにご異議ありませんか。 

  （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長 異議なしと認め、そのように決定いたし

ました。 

 討論はありませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長 討論なしと認めます。 

 これより採決を行います。 

 お諮りいたします。 

 議案第１３３号「城川清掃センタープラスチッ

ク圧縮減容梱包機の取得について」は原案のとお

り決定することに賛成の議員の起立を求めます。 

  （賛成者起立） 

○議長 ご着席ください。 

 起立全員であります。よって、議案第１３３号

は原案のとおり決定いたしました。 

  （日程４） 

○議長 次に、日程第４、議案第１３４号「平成

２８年度西予市一般会計補正予算（第５号）」を

議題といたします。 

 理事者の説明を求めます。 

 管家市長。 

○管家市長 議案第１３４号「平成２８年度西予

市一般会計補正予算（第５号）」について提案理

由のご説明を申し上げます。 

 今回の補正予算でございますが、かねてより懸

案でございました宇和病院跡地利用にかかわる経

費について計上するものであります。 

 旧病院跡地につきましては、昨年１２月に旧宇

和病院跡地利用検討委員会からの答申により、

「西予のみらいを「つむぐ」場所」というコンセ

プトのもと、地域の学びを核として、交流の促

進、福祉の充実、健康の増進、産業の創出、この

４本柱につながる複合的な施設空間と仕組みの整

備について提言をいただきました。その答申を受

け、各分野での懸案事項について総合的かつ具体

的に検討協議を行い、関係部署及び関係団体との

調整が整いましたので、旧病院跡地の総合的な整

備を進めるものであります。 

 旧病院跡地に整備する施設といたしましては、

まず卯之町「はちのじ」まちづくり事業による、

市民図書館の老朽化と耐震性の問題を解消するた

め、図書館とコミュニティー施設が一体となった

社会教育複合施設の整備を行います。また、地域

からの要望のありました公園広場の整備といたし

まして、市民誰もが集えるとともに、災害時の対

応機能を備えた多目的交流広場の整備を行いま

す。 

 次に、子育て支援対策といたしまして、老朽化

により改築の必要性があるうわまち東保育園とう

わまち南保育園を廃止し、統合し、新たな保育事

業を展開するための認定こども園を整備いたしま

す。その他、福祉関連施設の充実を図るため、西

予市第６期高齢者福祉計画・介護保険事業計画に

基づく特別養護老人ホームの整備といたしまし

て、地域密着型特別養護老人ホームの整備をいた

します。 

 なお、全体のスケジュールといたしましては、

認定こども園と地域密着型特別養護老人ホームに

つきましては平成２９年度中の完成、運営開始予

定、社会教育複合施設と交流広場は平成３０年度

末に完成を予定とし、周辺道路は敷地内施設整備

と並行して、整備できる区間を優先的に整備する
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こととしております。これらの施設のうち、社会

教育複合施設と交流広場は市が整備し、認定こど

も園については、保育事業を委託しております社

会福祉法人西予総合福祉会が事業主体として整備

することとしております。また、特別養護老人ホ

ームについては、現在公募を行っております事業

者が整備運営することとし、１２月中・下旬には

事業者を決定する予定となっております。 

 今回の補正予算は、これらの施設及び周辺整備

に要する経費を計上するもので、特別養護老人ホ

ームの敷地として一部分追加取得が必要な用地の

土地購入費、新設する施設へのアクセス道路及び

周辺道路の整備のための測量設計委託料、複合施

設建設にかかわる基本設計、実施設計及び地質調

査にかかわる委託料、複合施設の敷地造成費な

ど、既決いただいております歳入歳出予算にそれ

ぞれ７，７８４万８，０００円を追加し、歳入歳

出予算の総額を３１３億３００万６，０００円と

定めるものであります。財源につきましては、財

政調整基金、公共施設整備基金からの繰り入れ及

び合併特例事業債などを充当しております。 

 また、社会教育複合施設整備事業の基本設計及

び実施設計については、卯之町「はちのじ」まち

づくり事業の駅前開発に関連して計画的に新図書

館への移転等を実施する必要があるため、第２表

のとおり継続費の設定を行っております。 

 以上が今回の補正予算の概要でありまして、詳

細な点につきましては、担当課長から補足説明を

させますので、よろしくご審議賜り、ご決定くだ

さいますようお願い申し上げます。 

○議長 山岡財政課長。 

○山岡財政課長 それでは、予算書に沿いまし

て、まず歳出からご説明申し上げます。 

 ９ページをお開き願います。 

 民生費、１項２目老人福祉費１６４万８，００

０円でありますが、特別養護老人ホームの敷地と

して、一部分追加取得が必要な用地確保のための

土地購入費１６４万５，０００円、そのほか事務

費を計上いたしております。 

 土木費、５項７目道路新設改良費２，０００万

円でありますが、旧病院跡地における施設整備に

伴い、国道から施設までのアクセス道路及び施設

周辺道路の整備を行う予定としており、関係する

市道旧町地区１８７号線ほか５路線の改良工事の

測量設計委託料であります。 

 次に、教育費、５項７目社会教育施設建設費

５，６２０万円でありますが、新図書館の機能等

について広く市民の声を反映させるためのワーク

ショップ等に係る費用５０万円、図書館とコミュ

ニティー施設の複合施設建設に係る基本設計及び

地質調査委託料２，５２０万円、また敷地造成に

係る工事請負費３，０５０万円であります。 

 それでは、４ページに戻っていただきまして、

先ほどの複合施設整備事業につきましては、計画

的に新図書館への移転等を実施する必要があるた

め、平成２８年度と平成２９年度の２カ年にわた

り基本設計と実施設計を引き続いて行うことと

し、平成２８年度に１，７２０万円、平成２９年

度に４，５５０万円、総額で６，２７０万円の継

続費を設定を行っております。 

 次に、歳入でありますが、８ページをお開き願

います。 

 繰入金でございますが、今回の事業実施に当た

りましては、不足する財源を調整するため、財政

調整基金から５１４万８，０００円と公共施設整

備基金からの１，７２０万円を合わせまして、

２，２３４万８，０００円を繰り入れるものであ

ります。また、不足する財源を補うため、市債と

して旧合併特例事業債５，５５０万円を増額いた

しております。 

 最後に、５ページに戻っていただきまして、先

ほどの旧合併特例事業債５，５５０万円の増額に

伴い、地方債の変更の補正を行っております。 

 以上、補足説明とさせていただきます。 

○議長 理事者の説明は終わりました。 

 これより本案に対する質疑を行います。 

 質疑はありませんか。 

 １４番中村敬治君。 

○１４番中村敬治君 ただいまの説明を聞いてお

りますと、いよいよ宇和病院跡地利用の具体的な

計画が明らかになってきたわけでございますが、

５カ月ほどさかのぼること、ことしの６月の定例

議会で、この宇和病院跡地も含めた形で５９億

７，０００万円に上る債務負担行為を決定いたし

まして、そしてＰＦＩ事業を導入するという前提

での決定でございましたが、期間３０年というこ

とでスタートしておるんじゃないかと思います

が、そういう中で、今回こういう郷団地側に地域

密着型の特別養護老人ホームとあわせて隣に認定

こども園、そして国道側に社会教育複合施設整備
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事業として図書館とコミュニティー施設、そして

多目的交流広場、それに関連する進入路として、

アクセス道路として５路線の道路改良事業という

ことで、いよいよ具体的にスタートしたんじゃな

いかなと思っておりますが。 

 その６月議会で５９億７，０００万円の３０年

にわたる債務負担行為を可決決定しておるわけで

すが、その後減額補正もなされておらないわけ

で、この件につきましては愛媛新聞にも大きく取

り上げられたところでございますが、質問したい

のは、その後、このＰＦＩ事業導入に係る現段階

での市の考え方でございますが、今までちらちら

と議会のほうへ報告があったのは、２０億円前後

に減額をする中でこの宇和病院は当面外したいが

というような話も若干聞こえてきたわけですが、

今後この宇和病院の、特にこの社会教育複合施設

との関連でＰＦＩ事業の推進、導入、そういうこ

とと、どうなるのかなということをお尋ねしたい

と思います。よろしくお願いします。 

○議長 宗総務部長。 

○宗総務部長兼企画財務部長 ただいまのご質問

でありますけれども、今までＰＦＩ事業の中で、

旧宇和病院跡地についても含めて作業をしていく

というふうなことであったものを今回変更したと

いうことでありますけれども、もちろんＰＦＩ事

業と、そして今回提案をしております旧病院跡地

の事業につきましては関連がございますので、そ

れぞれの事業につきましては連携させながら推進

をしていくということを行っていきたいというふ

うに思っております。 

 今回の旧病院跡地につきましては、先ほど議員

のほうからも言われましたとおりでございますけ

れども、検討委員会の中で答申が示されておりま

す。その答申に基づきまして今回整備を行うとい

うことにしております。したがいまして、ＰＦＩ

事業との関連ももちろんとりながら、事業のほう

につきましては実施をしていきたいというふうに

考えているところでございます。 

 以上、答弁といたします。 

○議長 １４番中村敬治君。 

○１４番中村敬治君 そうすると、いろいろＰＦ

Ｉ事業との関連をとりながらということでござい

ましたが、５９億７，０００万円という債務負担

行為の減額補正などもあり得ると。それは、ある

とすればいつごろを予定されておるんでしょう

か。 

○議長 宗部長。 

○宗総務部長兼企画財務部長 債務負担行為の関

係でご質問がございました。まだ、ＰＦＩ事業に

つきましても現在応募をしておるところでござい

まして、今後につきましては、まだはっきり方向

は示されてないというところでございます。した

がいまして、現債務負担行為はそのままの状態に

しておきますけれども、恐らく来年の３月ぐらい

までには、その方向についてははっきりしたもの

が見えてくるんじゃないかというふうなことを考

えております。そうしますと、３月の議会でその

債務負担行為の見直し等につきましてもご提案を

させていただくというふうなことになるんじゃな

いかというふうに考えております。 

 以上です。 

  （１４番中村敬治君「ありがとうございまし

た」と呼ぶ） 

○議長 ほかにありませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長 以上で質疑を終結といたします。 

 お諮りいたします。 

 議案第１３４号は、会議規則第３７条第３項の

規定により委員会付託を省略したいと思います。

これにご異議ありませんか。 

  （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長 異議なしと認め、そのように決定いたし

ました。 

 討論はありませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長 討論なしと認めます。 

 これより採決を行います。 

 お諮りいたします。 

 議案第１３４号「平成２８年度西予市一般会計

補正予算（第５号）」は原案のとおり決定するこ

とに賛成の議員の起立を求めます。 

  （賛成者起立） 

○議長 ご着席ください。 

 起立多数であります。よって、議案第１３４号

は原案のとおり決定いたしました。 

 以上で本臨時会の日程は全て終了いたしまし

た。 

 これをもって平成２８年第３回西予市議会臨時

会を閉会といたします。 

  閉会 午前１０時３０分 
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 地方自治法第１２３条第２項の規定によりここ

に署名する。 

 

  西予市議会議長 

 

   同   議員 

 

   同   議員 
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平成２８年第３回西予市議会臨時会議決結果表 

 

議案番号 件          名 議決年月日 議決結果 

議案第１３３号 
城川清掃センタープラスチック圧縮減容梱包機の取

得について 
28.11.14 原案可決 

議案第１３４号 平成２８年度西予市一般会計補正予算（第５号） 28.11.14 原案可決 

 


